

Modaes

Empresa

La francesa Devred 1902 escoge Guatemala para su desembarco en Latinoamérica

La compañía de moda masculina puso en marcha su primer establecimiento en la región el centro comercial Paseo Cayalá de Ciudad de Guatemala.

Modaes
21 jun 2017 - 00:00

Devred 1902 escoge Guatemala para su desembarco en Latinoamérica

Devred 1902 llega a Latinoamérica. La compañía francesa de moda masculina sube la persiana de su primera tienda en la región, ubicada en Guatemala. La primera tienda de la empresa se encuentra en el centro comercial **Paseo Cayalá** de la capital guatemalteca.

En concreto, el establecimiento del grupo francés está ubicado en el recién inaugurado Distrito de Moda del complejo comercial, donde compartirá espacio con empresas como **Arturo Calle**, **Converse**, **Nike** y **Piel de Toro**, entre otras.

Fundada en 2002, la compañía, propiedad de **Bretón Omniums**, opera con una red de comercial de 325 tiendas, en el mundo. La facturación del grupo alcanzó los 255 millones de euros (323 millones de dólares) en 2015, según *Fashion Network*.

La moda francesa sigue apostando por Guatemala

El país centroamericano se ha posicionado como un destino importante para la moda internacional. Recientemente, las compañías internacionales **Pimkie** y **Jennyfer** desembarcaron en Latinoamérica, escogiendo a Ciudad de Guatemala como el punto de inicio de sus operaciones en la región.